"En noviembre Brasil, Bolivia y Chile inauguran corredor bioceánico", *Región Norte Grande*, Argentina, 20 de agosto de 2010.

## Consultado en:

http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=16320

Fecha de consulta: 28/05/2014.

El Presidente Sebastián Piñera confirmó este miércoles que ya hay "acuerdo con los presidentes Lula (Brasil) y Evo Morales (Bolivia) para inaugurar en el mes de noviembre el corredor bioceánico".

El megaproyecto "conectará por tierra el puerto (brasileño) de Santos, en el Atlántico, con las ciudades de Arica e Iquique, un corredor de casi 4.000 kilómetros de extensión", explicó el Mandatario.



"Es una muestra de que cuando los países colaboran y unen fuerzas son capaces de superar divisiones del pasado y enfrentar juntos los desafíos del futuro", manifestó el jefe de Estado.

La ceremonia de inauguración del corredor bioceánico, que unirá por tierra los océanos Atlántico y Pacífico, se realizará una zona del trayecto por territorio boliviano.